

Zürich, 6. November 2006

KR-Nr. 319/2006

A N F R A G E von Willy Furter (EVP, Zürich)

betreffend Verunreinigungen auf Autobahnen und Raststätten

Die Verunreinigungen auf Autobahnen nehmen drastisch zu. Leere Flaschen und anderer Abfall werden einfach aus dem Auto geworfen und sammeln sich an den Rändern der Autobahn an. Auch die Raststätten im Kanton Zürich werden vermehrt als Abfallentsorgungsorte missbraucht. Nach Konsum von Speisen und Getränken und nach Treffen von Paaren werden zudem wenig appetitliche Situationen hinterlassen.

Wir ersuchen den Regierungsrat um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Stimmt der erwähnte Eindruck über die missliche Situation entlang der Autobahnen im Kanton Zürich?
2. Ist der Regierungsrat auch der Meinung, dass die Abfallentsorgung auf Autobahnen, Raststätten und Parkplätzen auch einen schlechten Eindruck der Schweiz als Ferienland hinterlässt?
3. Ist der Unterhalt bzw. die Säuberung auf den Autobahnen in letzter Zeit reduziert worden? Wer kommt für die Kosten der Reinigung auf?
4. Was gedenkt die Regierung gegen diese Verschandelung zu unternehmen?

Willy Furter

319/2006